

wunschgrundstück

## Vierfacher Preisträger

**[09.04.2015] Beim diesjährigen Innovationspreis-IT wurden vier Produkte des Unternehmens wunschgrundstück als Best-of-Lösungen ausgezeichnet. Drei der Lösungen richten sich an kommunale Immobilienanbieter.**

Vierfacher Gewinner des Innovationspreises-IT 2015 ist die Firma wunschgrundstück. Unter dem Motto „Vision. Technologie. 100% Innovation.“ haben die Initiative Mittelstand und der Huber Verlag für Neue Medien in diesem Jahr zum zwölften Mal wegweisende Produkte ausgezeichnet. Mit KIP, KIP | goINSIDE, dem digitalen Bauschild und webOFFICEpro sind laut eigenen Angaben vier Produkte von wunschgrundstück als Best-of-Lösungen in vier verschiedenen Kategorien ausgezeichnet worden – drei davon für kommunale Immobilienanbieter. „Wir freuen uns, dass unsere Produkte einmal mehr im Wert für die Immobilienwirtschaft erkannt und von einer über 100-köpfigen Fachjury unter Tausenden Bewerbungen ausgezeichnet wurden“, sagt wunschgrundstück-Geschäftsführer Ceyhan Budak. Kriterien für den Innovationspreis-IT sind laut der Meldung die Eignung für kleine und mittelständische Unternehmen sowie Innovationsgehalt und Praxisrelevanz der eingereichten Lösungen. KIP, das kommunale Immobilienportal für Kommunen und Wirtschaftsförderungen, wurde in der Kategorie Branchen-Software ausgezeichnet. In der Kategorie BPM ging KIP | goINSIDE, eine Lösung für die Innenentwicklung von Städten und Gemeinden, als Preisträger hervor. Das digitale Bauschild zur Vermarktung von Baugebieten für Kommunen und gewerbliche Anbieter konnte sich in der Kategorie IT-Service durchsetzen. In der Kategorie CRM schließlich, wurde webOFFICEpro als Makler-Software mit umfassender Funktionalität ausgezeichnet.

(ve)

Stichwörter: Panorama, Portale, Huber Verlag für Neue Medien, Initiative Mittelstand